

Où, sur deux tables de pierre.

Étaient-ils nouveaux ?

### LEÇON VII.

De l'alliance de Dieu avec les Israélites.

Comment se faisaient les sacrifices de l'ancienne Loi ?

On égorgeait une bête, puis on la brûlait sur l'autel.

Où était l'autel ?

Devant le Tabernacle.

Qu'y avait-il dans le Tabernacle ?

L'Arche d'alliance.

Qu'était ce que cette Arche ?

Un coffre tout revêtu d'or.

Qu'y avait-il dedans ?

Les deux tables de la Loi

Qui étaient les Sacrificateurs ?

Aaron et ses enfants.

Qui étaient les Lévites ?

Tout le reste de la Tribu destiné au service du Tabernacle.

Non, c'était la Loi de Nature.

Quelle fut l'alliance de Dieu avec les Israélites ?  
La même qu'il avait faite avec Abraham.

Que leur promit-il ?  
Il promit de les prendre pour son peuple, de les établir dans la terre de Chanaan, et de les combler de biens.

Que signifiait cette terre ?  
C'était l'image du Ciel.  
Que promit le peuple ?  
D'aimer Dieu de tout son cœur, d'observer ses commandements.

Sous quelle peine ?  
Sous peine d'être chassé et accablé de misères.

Cette alliance fut-elle bien exécutée ?  
Oui, de la part de Dieu.  
Quels miracles fit-il